

特別活動4 手をつなごうプロジェクト

～めざせ！500人のふれあいの輪～

かほくまつりサポーター会議 29.7

「企画段階からかほくまつりに参加させてください」との中学生の要望をかなえてくださり、かほくまつりのサポーターとして会議に出席。意見交換を重ねる中で、中学生枠をつくってくださり、中学生の企画をまつりに取り入れてくださることになりました。



「手をつなごうプロジェクト」を企画 29.8

毎年、行われるかほくまつりで、スタッフ・出演者・出展者・来場者の枠をとりのぞき、会場にいるすべての人と楽しい音楽に合わせて手をつなぎ、会場をひとつにします。かほくまつりから38年、周囲の人への感謝と、これからの未来をみんなで創造しようという思いをこめて企画。3年生を中心に全校生徒での取組を開始。



NHKの取材に答える生徒会長

「PR動画」作成 29.10

話し合いを重ね、かほくまつりを多くの方々に知っていただこうと、PR動画を作成し、ネット上にアップしました。



当日に向けて役割ごとに活動 29.9～11



役割分担をして、効率的に活動。活動を通し

て鹿北町最大の行事を「自分たちで盛り上げていこう！」「地域の人たちに笑顔と元気を届けよう！」との思いが強くなっていきました。また、成功するだろうかとのプレッシャーも感じ始めました。活動を朝日新聞が取材に来てくださいました。



